

Mitteilung Nr. MIT-FS 20/2023		
zur Anfrage Nr. nach § 39 GOSTVV der / des Stadtverordneten der Fraktion / Gruppe vom Thema:	FS – 20/2023 Claudius Kaminiarz BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 07.09.2023 Fertigstellung des Verkehrsentwicklungsplans für Bremerhaven (GRÜNE) - Tischvorlage	
Beratung in öffentlicher Sitzung:	ja	Anzahl Anlagen: 0

I. Die Frage lautet:

Auf der Homepage der Stadt Bremerhaven (Stadtplanungsamt) steht folgende Information zu einem Verkehrsentwicklungsplan für Bremerhaven:

„Mit Beschluss der Stadtverordnetenversammlung am 10.05.2012 wurde der Magistrat gebeten, eine Überarbeitung bzw. Neuaufstellung des Generalverkehrsplanes aus dem Jahre 1995 in Form eines nachhaltigen Verkehrskonzepts vorzunehmen. Momentan verfügt Bremerhaven weder über ein Verkehrskonzept noch über eine aktuelle Verkehrsprognose für das Jahr 2030. Die letzte verkehrliche Planungsstudie stammt aus dem Jahre 1995 und untersuchte nur den Teilbereich des Kraftfahrzeugverkehrs.“

Wir fragen den Magistrat:

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Erstellung eines Verkehrsentwicklungsplanes für die Stadt Bremerhaven?
 - a. Für wann rechnet der Magistrat mit der Fertigstellung des Verkehrsentwicklungsplans?
 - b. Wann wird der Verkehrsentwicklungsplan den politischen Gremien der Stadt Bremerhaven zur Beschlussfassung vorgelegt?

Claudius Kaminiarz
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

II. Der Magistrat hat am 13.09.2023 beschlossen, auf die obige Frage folgende Mitteilung zu geben:

Zu 1:

Ungeachtet des regelmäßigen Sachstandsberichtes im Fachausschuss ist aktuell eine Befassung im Bau- und Umweltausschuss mit Sachstand sowie weiterem Vorgehen vorgesehen. Zu klären ist, welche Leistungen extern und ggf. intern geleistet werden sollen, um somit das aus-schreibende Leistungsbild zu definieren.

Zu a) und b):

Die Fragen werden zusammenfassend beantwortet.

Nach Beschlussfassung zu 1. wird ein Bearbeitungsprozess bei überwiegender Fremdbearbeitung von ca. 2 Jahren avisiert. Eine Beschlussfassung ist anschließend zu steuern.

Auf der Homepage des Stadtplanungsamtes wird dieser Sachverhalt kurzfristig aktualisiert.

Grantz
Oberbürgermeister